

Cabo

Batería Real

Época Juan Carlos I

Cabo de la Batería Real de la Guardia Real, con uniforme de gala, de carácter histórico según la uniformidad de Artillería de 18 de febrero de 1856 con adaptaciones posteriores. Tomando como base la sección Hipomóvil creada en 1978, se constituyó la Batería Real el 1 de diciembre de 1993.

Ros de color crema claro con imperial, visera y barboquejo de charol negro, cordoncillo rojo, chapa con el escudo de la Casa de S.M. y plumero grana. Guerrera azul turquí, con una hilera de siete botones, cuello grana con corona real, hombreras acolchadas de color grana de las llamadas de plátano y en las mangas, las divisas de su empleo. Bandoleras y cinturón de cuero blanco acharolado. Hebilla metálica en el ceñidor con el escudo de la C.M. del Rey. Pantalón azul turquí con galón doble de color grana y botas con espuelas. Forrajera de estambre grana.

Sable modelo 1943 para suboficiales del Ejército de Tierra. Guarnición de cazoleta cerrada metálica con el emblema del Ejército y cachas de madera. Hoja recta y vaina metálica.



Emblema de brazo
de la Guardia Real



SABLE
para suboficial del Ejército
modelo 1943
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



Fotografía del archivo
de la Guardia Real